
平成２９年度第４回番組審議会議事録 
１．開催年月日 平成２９年１１月２８日（火） 
２．開催場所 ㈱フラワーコミュニティ放送  
３．委員の出欠 委員総数 

  ５名 
参加委員数 
  ３名 
出席委員の氏名 

吉田武美、梶山立志、時里康範、 
欠席委員の氏名 

秋元一浩、福島房子 
放送事業者側出席者名 
  取締役放送局長 早野久則 
 

４．議題及び議事 
  の概要 

(1) 報告事項 
・番組名  …トワイライトアベニュー７６７ 
       「八巻和行の七転八巻」 
・出演   …八巻和行（サックス奏者） 
・放送時間 …17 時～19 時 
  
(2) 審議事項 
・上記番組について 

 
(3) その他事項 
・その他事項 
・次回番組審議会の日程決定 
 

５．審議内容・答申 
  意見に対しての 
  処置等 

内容 
・前回平成２９年度第３回番組審議会議事録及び今回審議頂く番組

企画書・進行表、１０月からの番組表等、関連新聞記事、番組関係

資料等を配布し確認後、放送同録を再生しながら審議に入りまし

た。 
 
＜局長より＞ 
この番組は、今年の 7 月から前任者「さくまひでき」から代わった

サックス奏者八巻和行氏が担当して始まりました。彼はさくまひで

き氏のバンドメンバーであり 2 人で Live を行うこともあります。 
さくま氏は仕事の多忙さに加え生放送終了後のファン対応、特に毎

回出没する熱狂的な女性ファンの対応に忙殺され急遽、番組を生放

送から録音放送に変更となり、この生放送ワイド番組についてはゲ

ストでの出演もあり、バンドメンバーでもある彼に代わってもらっ

たという経緯があります。八巻氏は資料にもある様に吹奏楽団の講

師やサックス教室の講師、その他 Live 活動等を行っており、現在、

八潮市在住です。毎週、車で鴻巣まで来ています。 
 
＜次ページへ＞ 



＜前ページより＞ 
 
＜番組審議委員より＞ 
＊オープニング、FAX、お便り、八巻氏のアルバム「日本の恋歌」

から「恋に落ちて」（番組オープニング曲）を含む番組全体を聞い

た後 
「七転八巻」という番組タイトルが先ずは面白いと思いました。四

字熟語と自分の名前、そして番組の主旨が分かる様な感じです。 
 番組構成を考えるとTV の深夜帯の 1時間番組で同じ様なものも

あるが、彼の場合は生放送ワイドで 2 時間、途中の「ラジオ広報鴻

巣」もあり、途中のスタジオ内での生サックス演奏もあり、それを

一人で全てやっているのは大変なことだと思います。 
「興味あるあるコーナー」で彼がレコメンド紹介した曲「吹奏楽の

為の木挽歌」はティンパニー等もあるフルの吹奏楽で迫力がありま

した。良い紹介曲で良い企画だと思います。 
九州の民謡をここまで吹奏楽の為に編曲したのは凄いと思います。 
今後もこうした紹介は良いと思います。 
＊途中、生放送中の八巻氏が来合せ出身地の話に参加 
＊両親が福島県出身であることを紹介 
名前から福島出身でないかと思いました。埼玉には福島県からの移

住者も多く是非、県人会等で、今回、紹介のあった福島の民謡、そ

してこれをアレンジした吹奏楽、特にサックスでしょうか。これを

中心とした曲、それと唱歌（今回の生放送で演奏した「とうりゃん

せ）、それに今回の番組中の彼が生演奏したグレンミラーの「茶色

の小瓶」等の通好みの洋楽を含めた演奏を企画したいです。 
リスナーからの「似顔絵 FAX」はとても彼本人に似てます。良い

です。 
＜局長より＞ 
様々なご意見、ありがとうございました。今後、埼玉県や鴻巣市に

も関連付けした曲等があれば紹介して行きたいと思います。 
 
＜その他事項＞ 
特になし 
 
次回の番組審議会の日程決定 
＜番組審議委員長より＞ 
平成２９年１２月の番組審議会を休会とし、次回の平成２９年度第

５回番組審議会を平成３０年 １月３０日、午後１８時から開催と

することを決議します。 
 
この番組審議会については、フラワーラジオの放送及びインター

ネットホームページを通じて公開されています。 
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